

Actualités UGSEL 1er degré

Animation sportive et pédagogique – services – accueil – pour la période du 11 mai au 10 juillet 2020

Au regard du contexte actuel, il nous semble important de vous informer de l'actualité de l'UGSEL Vendée pour le premier degré sur les points suivants :

- Les rassemblements sportifs
- La location du matériel pour les périodes 4 et 5
- Les interventions de l'éducatrice sportive pour cette fin d'année scolaire
- Le projet en cours « 3, 2, 1... Jardinez ! »
- Le projet à venir « De faux et d'épée – TIFFAUGES 2021 »

LES RASSEMBLEMENTS SPORTIFS

En raison du contexte sanitaire actuel, les rassemblements sportifs proposés par les comités départementaux, en partenariat avec l'UGSEL Vendée, ne pourront avoir lieu cette année. :

- Grand stade Handball prévu le vendredi 29 mai à Chantonnay : **ANNULÉ**
- Opération Basket Ecole prévue le mardi 16 juin au Vendespace : **ANNULÉ**
- Beach Rugby prévu le vendredi 5 juin à St Hilaire : **ANNULÉ**

LA LOCATION DU MATERIEL

Pour l'ensemble de la période 4, les kits ne seront pas facturés. Les écoles qui ont déjà réglées seront remboursées par chèque dans le courant du mois de mai.

Pour la période 5, l'UGSEL maintient la gratuité de la location et le planning de location actuel pour les écoles qui souhaitent bénéficier du matériel. (Cf. tableau ci-joint)

Afin d'assurer le suivi géographique de ce matériel, nous vous demanderons de bien vouloir tenir à jour la fiche de vérification.



ÉDUCUER... TOUT UN SPORT !

Enfin, si vous possédez du matériel dans votre école et que vous ne l'utilisez pas au cours de cette fin d'année, merci de bien vouloir le rapporter au secrétariat de l'UGSEL entre le mercredi 3 juin et le vendredi 19 juin (Merci de ne pas passer par l'entrée DEC mais par l'accès UGSEL/ APEL qui est sur le côté, tout au bout de l'ancien bâtiment à droite)



LES INTERVENTIONS DE L'EDUCATRICE SPORTIVE

Afin d'assurer la continuité pédagogique en EPS, l'éducatrice sportive poursuit ses interventions dans les écoles pour les classes qui le souhaitent. Celles-ci s'effectueront dans le respect des gestes barrières et des règles instaurées au sein de chaque école.

Pour vous aider à varier les activités physiques dans la cour et dans la classe, n'hésitez pas à consulter le site de l'UGSEL : <http://ugsel.ddec85.org/>
Vous trouverez également des liens sur le site de l'UGSEL NATIONALE pour aider les enfants à maintenir une activité physique à la maison : <https://www.ugsel.org/evenements/sport-a-la-maison>

PROJET EN COURS : « 3, 2, 1, ... Jardinez ! »

Les 12 dates prévues au logis de La Chabotterie sont annulées. L'EDAP, Interfel et l'UGSEL vont adresser prochainement des propositions pédagogiques aux classes participantes pour clore le projet à l'école. L'UGSEL peut d'ores et déjà vous annoncer que ce projet sera reconduit en 2021-2022.



PROJET A VENIR : « De faulx et d'épée – TIFFAUGES 2021 »



Le projet « De faulx et d'épée - TIFFAUGES » est relancé dès la rentrée prochaine pour les classes de cycle 2 et les élèves d'ULIS inscrits dans ces classes de référence.

Une communication sur le projet sera faite via la lettre « Lu sur Agora » du 18 mai prochain. Les demandes de participation se feront du 11 au 19 juin 2020.

REOUVERTURE DES BUREAUX DE L'UGSEL

Le secrétariat sera ouvert à partir du 12 mai.

Les conditions d'accueil se feront dans le respect des mesures sanitaires actuelles, c'est à dire avec un masque et une distance d'un mètre sera respectée entre les individus. Un gel hydro alcoolique sera à votre disposition dès l'entrée dans nos locaux.

Toutefois, nous vous remercions de nous prévenir par téléphone ou par mail de votre venue.

L'ensemble de l'équipe UGSEL vous apporte tout son soutien pour cette reprise très particulière.

Sportivement vôtre

Pour l'équipe,
le Directeur,
Stéphane BILLAUD